

Transcripción Marco Matheus, director Operativo

Un especial saludo a toda la ciudadanía ibaguereña, el día de hoy, desde la empresa IBAL queremos contarles que continuamos trabajando en las diferentes tareas y actividades necesarias para el plan de choque que hemos implementado para afrontar el fenómeno del Niño en la ciudad de Ibagué.

Hemos estado realizando la adecuación, lavado y desinfección de tanques de almacenamiento, los cuales serán utilizados para implementar estaciones de abastecimiento en diferentes puntos de la ciudad, donde se ha presentado variación del servicio del agua potable; dichas estaciones del abastecidas por medio de carrotanques, los cuales tendrán una frecuencia de llenado de acuerdo al cronograma y a las oferta y demanda del preciado líquido.

La ubicación de esos puntos de las estaciones de abastecimiento serán concertadas con los diferentes líderes y presidentes de Junta de acción comunal, teniendo en cuenta que sea una ubicación estratégica, pero que a la vez cumpla con las condiciones técnicas correspondientes para poder garantizar el debido funcionamiento de dichos elementos.

Estas actividades han venido implementando teniendo en cuenta las directrices de nuestra alcaldesa, la doctora Johanna Aranda y nuestra gerente de la ingeniería de Erika Palma, quienes han escuchado a las diferentes comunidades y han buscado soluciones que permitan mitigar el impacto que ha generado la condición climática en las fuentes hídricas de nuestra ciudad y asimismo, en el sistema de acueducto. El llamado que hacemos para el ahorro y uso eficiente del agua es para generar conciencia entre nosotros mismos, puesto que el fenómeno del Niño nos impacta a todos, continuamos trabajando por el bienestar de toda la ciudadanía, recordemos que IBALContigo.